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EDITORIAL
 Esta edição é a celebração de um marco. Chegamos a
10ª edição da Revista Conecta! Um número que reflete
nosso compromisso em trazer histórias inspiradoras com
objetivo de fomentar o empreendedorismo feminino no
mundo.   
Na matéria de capa, temos o prazer de destacar a atriz
Giovanna Antonelli, que compartilha sua rotina como
empreendedora. Giovana nos revela como equilibra
carreira, bem-estar e uma vida cheia de confiança e
positividade. Ela também divide os segredos que a
ajudam a enfrentar desafios com resiliência e inspiração,
mostrando que a arte de empreender vai muito além
dos negócios, é sobre encontrar propósito e harmonia
em todos os aspectos da vida. 
Trazemos também uma entrevista exclusiva com
Francisca Pereira, que revela sua trajetória como
empreendedora, os aprendizados ao longo do caminho e
as próximas etapas de seus projetos. Uma leitura
inspiradora para quem busca alinhar propósito e
resultados! 
Outro destaque desta edição é o artigo "Por Trás das
Histórias: Empreendedorismo, Diversidade e o Poder da
Inclusão", que explora o impacto transformador de
reconhecer e valorizar as diferenças. Ao dar espaço para
vozes diversas e respeitar as individualidades, o texto se
torna um chamado para inovações reais e mudanças
duradouras em um mundo onde a inclusão não é
apenas necessária, mas urgente. 
E em uma perspectiva global, celebramos a chegada do
ALFA – Escritório de Advocacia dos Estados Unidos
Focado na Imigração em Portugal. Conhecido por sua
atuação transparente e ética, o ALFA traz anos de
experiência no atendimento a clientes em busca de
mobilidade internacional. A expansão para Portugal
reforça a relevância de princípios sólidos em um mundo
de constantes transformações. 
Nesta edição, reafirmamos nossa missão de conectar
ideias, experiências e pessoas. Cada página reflete o
propósito de inspirar nossos leitores a pensar além,
abraçar desafios e celebrar conquistas. Seja na história de
Giovana, nas lições de Francisca, na valorização da
diversidade ou no trabalho exemplar do ALFA, há um fio
condutor que une todas elas: a crença de que a
transformação começa quando abrimos espaço para o
diálogo, a inclusão e a inovação. 
Boa Leitura!
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POLITICA EDITORIAL
   Empreendedorismo, carreira, finanças, cultura,
bem-estar e outros assuntos que fazem parte do
universo feminino são abor-dados em nossa
publicação de forma atraente e com objetivo de
informar nossas leitoras sobre tudo que
acontece no mundo dos negócios.
   Nossa abordagem principal é estimular a
geração de negócios inovadores, por meio
de conteúdos objetivos e cases de sucesso,
divulgar profissionais qualificados e com-
prometidos com o bem-estar e a saúde
emocional de mulheres empreendedoras.
   A proposta desta edição é comunicar tanto
com quem já se posicionou no mercado e
encontra-se em estabilidade do seu negócio,
quanto com mulheres que buscam inspiração
para começar um novo empreendimento. 
   Por meio de uma linguagem  acessível, a Rede
Conexão Mulher promove uma interlocução
capaz de transitar por assuntos técnicos, de
forma descontraída, acolhedora e curiosa, visto
que nosso público se sente confortável e
acolhido no propósito de empreender e
destacar-se profissionalmente.  

...............

Os artigos assinados são de responsabilidade exclusiva dos autores e não refletem,
necessariamente, a opinião da Rede Conexão Mulher e de seus editores.

@redeconexaomulher
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Mah e Pata | @euelaeosgatos

VOCÊ MERECE UM RESET

Sabe aquele dia que nada flui? Mil coisas para fazer,
mas parece que a criatividade foi embora? A
mente vira um looping sem fim e o humor…
melhor nem falar.  

Quem nunca? A gente já passou por isso e
encontrou uma resposta no lugar mais simples: a
natureza. Parece papo de coach, mas não é!  
  
Mas afinal, por que a natureza tem esse poder?   
Mesmo com tanta tecnologia, o simples ato de
pisar na grama ou respirar um ar fresquinho faz a
gente se sentir melhor. Isso tem tudo a ver com
nossos ancestrais, que viviam conectados ao verde.
Mesmo moderninhas, nosso corpo ainda
responde a essa conexão como um botão de
reset.   
  
A ciência prova: o contato com a natureza reduz
estresse, acalma a mente e dá um empurrãozinho
na criatividade. Quando tudo tá embolado, sair
para um lugar tranquilo faz diferença.   

Desacelera e respira! 
A vida é corrida e é fácil ser engolida pelo barulho e
pelas notificações. Mas a natureza tem um efeito
terapêutico: ela desacelera você. Já tentou
admirar uma paisagem incrível e continuar no
ritmo louco? Não dá! 
  
Nesse momento de pausa, a mente respira, as
ideias fluem e você se sente conectada com  
quem realmente é.  Nem sempre dá para sumir
num lugar mágico cheio de árvores, né?

Então, como trazer essa energia para o dia a dia? 

- Plante algo: Uma ervinha na cozinha, uma
plantinha na varanda ou até um cacto.   
- Trabalhe ao ar livre: Um quintal, uma varanda ou
um parque já mudam o clima do dia. 
- Deite na grama: Sério, deitar e olhar para o céu é
terapêutico. É aquele clichê que realmente
funciona.    
  
As melhores ideias surgem nos momentos de
pausa, tipo no banho ou fazendo algo simples. Na
natureza, acontece a mesma coisa: a mente relaxa
e, de repente, as ideias aparecem.   
  
Nós, percebemos que as soluções para os desafios
do dia e as ideias mais criativas surgem no meio do
verde. Até os nossos gatos entendem isso, se
esticando no sol como verdadeiros mestres zen.   
  
E por que tudo isso importa? 
Se reconectar com a natureza é, no fundo, se
reconectar com você mesma. É lembrar que
somos parte de algo maior e que, às vezes, tudo
que precisamos é de um pouco de ar fresco e
silêncio.   
  
Quando você se permite essa pausa, as coisas
mudam de perspectiva. O impossível se resolve, a
criatividade volta e a sensação de controle cresce.
Bora Tentar? 
  
E aí, qual é a sua forma favorita de se conectar com
a natureza? A gente ama trocar ideias e descobrir
novas formas de viver essa conexão.   
  
Ah, e se curtiu esse papo, passa lá no nosso Insta
para mais dicas, receitinhas veg e histórias dos
nossos gatos. Até a próxima! 
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Escritório de advocacia dos Estados Unidos 
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que inclui a incorporação de novos associados. 

“A motivação por trás da expansão está
diretamente ligada ao crescimento da
demanda por serviços especializados em
imigração”, destaca Dr Felipe. “Ao agregar
profissionais com expertise em diferentes áreas,
A ALFA percebeu que poderia oferecer um
atendimento ainda mais personalizado e eficaz,
o que tem beneficiado os clientes ao
proporcionar soluções mais ágeis e adequadas a
cada caso, especialmente em processos
complexos como EB2-NIW e EB1 (categorias de
vistos de imigração). 

De acordo com o advogado, premiado e
reconhecido como um dos principais
especialistas em imigração nos EUA, destacado
como "Rising Star" pela Thomson Reuters e
com a maior pontuação no AVVO - plataforma
de avaliação de advogados, a competitividade 

A ALFA - Alexandre Law Firm & Associates, um
escritório de advocacia especializado em
imigração, está se consolidando como um
importante recurso para imigrantes que buscam
legalizar sua permanência nos Estados Unidos.
Fundado há mais de uma década por Dr Felipe
Alexandre, advogado reconhecido na área, o
escritório oferece serviços relacionados à obtenção
de vistos, Green Cards, asilo e defesa em processos
de deportação. 

Com uma abordagem voltada para as
necessidades dos imigrantes, a ALFA se destaca
por sua experiência e compromisso com a
transparência, princípios que orientam todas as
suas interações. 

Em 2022, após comemorar uma década de
operação, o escritório expandiu sua atuação,
mudando seu nome de Alexandre Law para
ALFA - Alexandre Law Firm & Associates, uma
evolução 
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O treinamento contínuo de seus advogados e
equipe também é fundamental para o
reconhecimento da firma, garantindo que os
profissionais estejam sempre atualizados sobre
as melhores práticas e tendências do mercado
de imigração. 

Com unidades espalhadas em locais como
Nova York, Califórnia e Orlando, a ALFA atende
uma ampla gama de clientes, oferecendo
serviços presenciais e on-line por meio de
plataformas digitais, como Skype. 

Sobre os planos de expansão, Dr Felipe chama
atenção para sua mais recente unidade em
Orlando, na Flórida, inaugurada em outubro de
2024, e anuncia planos de expansão para o
próximo ano (2025), com parcerias previstas em
Portugal e na América Latina, o que visa oferecer
atendimento mais próximo, eficiente e alinhado
com as necessidades locais. 

do mercado exige cada vez mais advogados com
expertise no segmento. O que, segundo o Dr.
Felipe, se deve à constante mudança nas
legislações e políticas de imigração. 

“Nossa expertise vem de uma compreensão
profunda das necessidades dos imigrantes,
considerando desafios como discriminação e
perseguição política”, destaca. “Cada caso é
desenvolvido individualmente, levando em conta
as necessidades específicas de cada cliente, o que
permite aplicar estratégias diferentes. 

Segundo o advogado, uma das principais
estratégias do escritório para manter uma posição
de destaque no mercado de imigração é garantir
altos padrões de serviço, incluindo o uso de
tecnologia de ponta para gerenciar processos e se
comunicar com clientes em todo o mundo. 





CIDY DAMASCENO
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Quais são os seus resultados? 
Mais do que o esperado. Os resultados tem sido
incríveis e sinto que estou no caminho certo e
que minhas escolhas graças à Deus, foram
certas. 

Conte-nos sua história  
Meu caminho no empreendedorismo
começou com a inspiração que herdei do meu
pai, que sempre foi um empreendedor,
exemplo de determinação e paixão pelo
trabalho. Lembro-me com carinho de quando,
aos treze anos, comecei a fazer unhas na
cozinha da minha casa. 

Naquela época, o desafio era grande, mas a
satisfação de ver minhas próprias unhas bem
feitas me motivava. Eu roía minhas unhas "até os
cotovelos", e como não tinha ninguém para
cuidar delas, decidi que eu mesma faria.

Qual seu diferencial em relação a concorrência? 
Profissionalismo, criatividade e atenção com cada
cliente. 

Quem são as pessoas que tornaram esse
projeto possível? 
Meu pai (que foi meu "Primeiro Investidor"), minha
família e meu marido. 

Como as pessoas podem ter acesso? 
Através das redes sociais, do meu contato, que
muitas clientes já tem e também o famoso "boca
a boca" de indicação de quem já utilizou meus
serviços. 

Quais são as oportunidades que você oferece? 
No segmento de Nail Design, ofereço uma
variedade de oportunidades que vão além dos
serviços tradicionais. Primeiramente, proporciono
uma ampla gama de opções de design, desde
técnicas clássicas até as últimas tendências em nail
art, permitindo que cada cliente encontre um
estilo que reflita sua personalidade. Além disso,
destaco a personalização como uma prioridade:
cada cliente pode escolher cores, formas e
detalhes únicos, garantindo uma experiência
exclusiva. Também invisto em qualidade,
utilizando produtos hipoalergênicos e sustentáveis,
que garantem não apenas beleza, mas também
segurança e cuidado com a saúde das unhas.
Promoções sazonais e pacotes especiais também
estão disponíveis, facilitando o acesso a serviços de
alta qualidade. Por fim, busco sempre
proporcionar um atendimento excepcional em
um ambiente acolhedor e relaxante, tornando
cada visita uma experiência memorável. Essas
oportunidades visam não só atender às
necessidades das clientes, mas também criar um
relacionamento duradouro.

Houveram empresas que inspiraram vocês? Se
sim, quais? 
Transportes Damasceno, Vanderlei Cabeleireiro e
Cida Gibim . 
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Durante todos esses anos, trabalhei como
manicure e cabeleireira, e em 2015 enfrentei
mais um desafio, fui convidada a dar formação
na área de manicure. 

Meu projeto de vida sempre incluiu o sonho de
morar fora. 

Aos 50 anos, após um incidente difícil
envolvendo um assalto, eu e meu esposo
decidimos imigrar para Portugal. 

Via que neste momento, meus filhos já haviam
se tornado independentes, e eu sentia que era o
momento ideal para realizar esse desejo. 

Após conversar com eles, botei em prática o
projeto. Projeto este que representou abrir mão
dos meus alunos e de clientes que eu tinha feito
ao longo do tempo. Clientes estas que estavam
comigo há mais de 35 anos. 

Em 2019, finalmente fiz as malas e me mudei
para este país fascinante. Após cinco anos
vivendo em Portugal e explorando seus
costumes, modos de vida e cultura, tomei a
decisão de abrir meu próprio gabinete de
estética. 

A alegria e a emoção que sinto ao exercer minha
profissão são indescritíveis. Cada atendimento é
uma nova oportunidade de me conectar com
as pessoas, proporcionando não apenas beleza,
mas também bem-estar. 

Cada etapa da minha trajetória foi marcada por
desafios e conquistas, mas, acima de tudo, por
uma constante busca pela realização dos meus
sonhos e pela felicidade dos meus clientes. Hoje,
sou grata por tudo o que vivi e por cada pessoa
que cruzou meu caminho, moldando a
profissional que sou. 

Instagram: @bycidydamasceno

Quando comecei a me dedicar a esse cuidado,
minhas amigas começaram a notar e gostaram
do que eu fazia, o que me incentivou ainda mais.
Com o tempo, essa atividade começou a "tomar o
espaço" da minha casa. Passei a ir na casa das
clientes, onde pude expandir meu pequeno
negócio. 

Meu primeiro grande passo foi quando ingressei
em um salão de beleza, o Tissíbarassí, um “salão
escola” de propriedade de Maria Aparecida Gibim,
onde trabalhei e aprendi durante cinco anos. 

Esse foi um período transformador, onde tive a
oportunidade de aprender e atender uma
clientela fiel, que reconhecia meu trabalho. 

Foi nesse ambiente que o nome "Cidinha
Damasceno" nasceu, pois como meu nome era
igual da Cida Gibim e minha estatura era
pequenininha, as clientes me “batizaram” como
Cidinha e que hoje tornou-se a minha marca: Cidy
Damasceno.

Com o passar dos anos, tive a oportunidade de
trabalhar como manicure com um profissional
incrível, Vanderlei Cabeleireiro, que se tornou meu
melhor amigo. 

No entanto, a chegada dos meus filhos trouxe
novos desafios, e os horários do salão já não eram
compatíveis com minha rotina como mãe. 

Em 1996, decidi dar um passo maior e abrir meu
primeiro salão em parceria com “Marlene
Morena”. 

Meu Centro de Estética foi um sonho realizado,
onde ofereci uma variedade de serviços, incluindo
estética facial, corporal, cabelo e manicure. 

Essa parceria durou até 2000, quando decidi
seguir meu próprio caminho e abrir meu salão
individual. 



Alexia Waagmeester | @alexia.waagmeester

O DINHEIRO DA MULHER
IMIGRANTE 

Ter controle da própria vida financeira é crucial para
qualquer pessoa, mas se torna especialmente
importante para nós mulheres imigrantes. A
experiência de mudar para outro país traz novos
desafios, como a busca por emprego ou o início de
um negócio. Nesse contexto, ter controle financeiro é
uma forma de garantir estabilidade e autonomia,
permitindo enfrentar tais desafios com mais
segurança.  

O controle de nossas finanças começa com o
conhecimento detalhado das receitas e despesas.
Estar consciente de como e onde o dinheiro está
sendo gasto, facilita a criação de um planejamento
financeiro adequado à nova realidade. Isso inclui a
criação de uma reserva financeira, instrumento
importante na manutenção de uma vida financeira
sustentável. 

Mudamos de país com o sonho e a expectativa de
que tudo dará certo, sabemos que teremos
adversidades, mas apenas quando passamos por elas,
é que temos noção da escolha que fizemos. Sabe
aquele ditado? “Onde filho chora e a mãe não vê”. É
bem assim. 

Se a questão financeira estiver bem organizada, com
uma reserva financeira, seguros adequados e um
planejamento para o curto e médio prazo,, todo o
processo de adaptação será muito mais tranquilo. Falo
isso com propriedade, pois já vivenciei essa experiência. 

Outro ponto importante é a liberdade financeira. Em
algumas situações, podemos nos ver dependentes de
cônjuges ou familiares, por isso, ter a nossa própria
fonte de renda bem controlada faz com que essa
dependência deixe de existir, de modo que passamos
a tomar nossas próprias decisões sobre o nosso futuro,
na vida pessoal e na carreira. 

Gerir bem nossas finanças pessoais também abre
portas para novos projetos até então inimagináveis,
como investimentos e renda passiva. Por isso, é
fundamental ter conhecimento sobre o sistema
econômico do novo país e aproveitar as
oportunidades que ele oferece.  

Controlar a vida financeira também ajuda a lidar com
as incertezas, desde a instabilidade econômica até a
adaptação ao mercado de trabalho local. Uma base
financeira sólida oferece a segurança necessária para
superar esses obstáculos e construir um futuro
próspero no novo lar. 

Até aqui me referi a uma única palavra: “educação”.
Quando temos acesso à informação, estamos livres
para tomar nossas próprias decisões. Como professora
de formação, me tornei mentora devido a certeza de
que o único caminho para a liberdade financeira é a
informação.  

Lidar com dinheiro envolve habilidades como
gerenciamento de receitas e despesas, investimento
inteligente e planejamento para o futuro. E, somente o
investimento em educação financeira permite
adquirirmos essas habilidades. 

A educação é a sua maior arma no combate e a
ignorância. É o poder para dizer não a tudo que você
não acredita e dizer sim para tudo que você julga
importante na sua vida, assim, considere participar de
workshops, mentorias e palestras. Leia livros sobre
finanças pessoais e acompanhe conteúdos de
especialistas. 

Quanto mais você sabe sobre como o dinheiro
funciona, melhores são suas chances de tomar
decisões acertadas que garantem a prosperidade
financeira.  

13 | RC • 10ª EDIÇÃO

https://www.instagram.com/alexia.waagmeester/


JÉSSICA FRANÇA
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A super ação como agente de transformação
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Nascida na periferia de São Paulo, Jéssica França
superou inúmeras adversidades para se tornar
CEO da Acium, a maior rede de franquias de joias
em aço do mundo. 

Com uma trajetória marcada por ação incansável
e resiliência, ela transformou seu sonho em um
império reconhecido internacionalmente e
enfrentou barreiras como a pouca idade em um
ecossistema desafiador, aprendendo enquanto
acumulava experiência. 

Como executiva de expansão no Brasil, após
vender mais de 100 franquias, o que chamou a
atenção do CEO global da companhia, Jéssica
aceitou o convite da marca e expandiu a Acium
por toda Europa. 

Hoje, ela gerencia 60 lojas no continente, o que
para a CEO resume-se em superar desafios, agir e 

criar oportunidades, não apenas para si mesma,
mas para muitos brasileiros e pessoas de
diversas nacionalidades que desejam se tornar
empresários na Europa.

Carreira como palestrante 

Dona de um portfólio com mais de 17 palestras
por toda a Europa, sempre transmitindo a
mesma mensagem poderosa: "O Poder da
Super Ação", segundo Jéssica, a chave do
sucesso não é apenas o planejamento perfeito,
mas a coragem de agir, mesmo diante das
incertezas. 

Durante sua jornada, a CEO afirma ter
enfrentado momentos de incerteza em que o
medo de agir a poderia ter paralisado. No
entanto, sua fé, ousadia, resiliência e ação foram
essenciais para suas conquistas. 

“Meu relacionamento com Deus, sempre
presente e profundo, me deu a certeza de que
tudo é possível”, conta Jéssica ao enfatizar que: 

"Só vence quem nunca para de se
movimentar... então comece hoje, comece
com o que você tem." 



Com mais de 2.000 pessoas impactadas, a CEO
conta que sua maior motivação para palestrar
vem dos próprios franqueados: “Muitos deles,
antigos vendedores, ao visitarem seus quiosques,
relatam o quanto aprenderam através de seu
exemplo”, conta Jéssica. “Para eles, não foi só o
meu sucesso que os inspirou, mas também os
desafios e os erros que enfrentei ao longo do
caminho”. 

Depois de partilhar sua jornada em países como
Brasil, Reino Unido, Portugal e Espanha, a história
de Jéssica é uma prova viva de que,
independentemente das situações, quem tem
vontade e, principalmente, determinação pode
alcançar o sucesso. 

Mais do que esperar pelo momento perfeito, ela
nos ensina a sermos protagonistas do nosso
destino: "Afinal, a vida não espera — e o sucesso
também não”. 

Questionada sobre o crescimento da Acium
através do modelo de franquias, Jéssica afirma que
o próximo passo é expandir o conceito de lojas
tanto de rua quanto em grandes centros
comerciais. Em relação à carreira de palestrante, a
CEO diz que seguirá “motivando e despertando a
Ação pelo mundo”. Afinal, segundo o conceito de
Super Ação que ela mesmo dissemina, "ação" é
estar sempre em movimento, tanto na vida
pessoal quanto profissional, enquanto "superação”
é o ato de ter claro sobre o que não se deve
desistir”. 
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DIGITAL MANAGER GURU
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A revolução no checkout e gestão de vendas online



criadores de conteúdo, empresas de educação,
negócios de recorrência, palestrantes e
organizadores de eventos. 

Fundada em 2017 pelo casal de
empreendedores brasileiros Michelle Oliveira e
André Cruz, a Digital Manager Guru nasceu
durante um período sabático do casal em
Portugal. 

Após identificar a necessidade de uma
plataforma que facilitasse a gestão de vendas
online e proporcionasse relatórios eficazes, o
casal decidiu dar vida ao projeto.  

“Desde então, expandimos a Guru para o Brasil,
Estados Unidos e outros países da Europa,
movimentando, em 2023, mais de R$ 1,7 bilhões
(aproximadamente 278 milhões de euros) em
vendas para seus clientes”, destaca a empresária
ao falar da solidez da plataforma.
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A Digital Manager Guru, plataforma inovadora de
checkout e gestão de vendas online, é um modelo
de cobrança diferenciado, que se baseia em uma
mensalidade fixa, sem comissões sobre vendas.
Uma abordagem que permite aos pequenos e
médios empreendedores digitais maximizar seus
lucros enquanto mantém o controle total sobre
seus negócios. 

Enquanto concorrentes cobram comissões de 8 a
12% sobre cada venda, a Guru oferece um modelo
transparente e justo, garantindo previsibilidade
financeira e a capacidade de reinvestir no
crescimento dos negócios. 

O que, de acordo com Michelle Oliveira,
cofundadora da plataforma, rompe com o
tradicional:  "só paga se vender”.  

“Nosso grande diferencial é a justiça e a
autonomia que proporcionamos aos
empreendedores digitais”, ressalta Michelle ao
explicar que a plataforma está voltada para  



“Nossa meta é nos tornamos sinônimo de
autonomia, transparência e empoderamento
para pequenas e médias empresas no setor
de vendas online”, afirma Michelle ao
compartilhar os planos da empresa para o
futuro. 

Oportunidades e acesso à plataforma 

Com uma gama de oportunidades, incluindo a
maximização de lucros, gestão completa e
simplificada, além de flexibilidade e liberdade de
escolha em suas operações, para experimentar a
plataforma, os interessados podem criar uma
conta de teste gratuita por 14 dias ou agendar
uma demonstração personalizada com a equipe
de especialistas. 

Os planos de assinatura começam em 49,90€ por
mês, com a possibilidade de cancelamento a
qualquer momento, sem período de fidelização. 

Determinada se tornar a plataforma líder no
segmento de infoprodutos, educação, eventos e
assinaturas recorrentes, a Digital Manager Guru
busca expandir sua base de clientes e explorar
novos mercados internacionais.  
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GIOVANNA ANTONELLI
“Sonhar grande é fundamental, mas é essencial manter os pés no

chão e alinhar esses sonhos com o que realmente importa na vida” 



Dividida entre o trabalho, o empreendedorismo
e a maternidade, Giovanna Antonelli equilibra
sua intensa rotina com uma organização
rigorosa e uma postura sempre otimista,
priorizando o que realmente importa. 

Para manter o bem-estar em meio aos
compromissos, ela não abre mão dos
momentos de pausa. "Uma boa noite de sono
faz toda a diferença", destaca a atriz ao revelar
como o contato com a natureza também é
fundamental para recarregar as energias e
reorganizar os pensamentos. 

Sempre em busca de um cuidado integral, que
começa de dentro para fora, Giovanna valoriza
mais do que uma alimentação saudável e a
prática de exercícios ao ar livre. A convivência
com amigos e familiares, segundo ela, é
essencial para manter o equilíbrio emocional,
contribuindo profundamente para sua saúde
como todo. 

Dona de um otimismo ímpar, uma de suas
características mais marcantes, Giovanna
compartilha que sua visão positiva da vida é
uma escolha consciente, moldada pelas
experiências que viveu. Uma abordagem que
ajuda refletir em si a energia que quer transmitir
ao mundo e às pessoas ao seu redor. 

Do Palco aos Negócios: Giovanna Antonelli
Reflete sobre sua Jornada no Empreendedorismo 
Consagrada em sua carreira artística, Giovanna
também construiu uma trajetória sólida como
empreendedora. A decisão de expandir para o
mundo dos negócios surgiu naturalmente,
como um desdobramento de sua curiosidade e
o desejo de enfrentar novos desafios. 

“Sempre gostei de me envolver em
diferentes projetos, e o empreendedorismo
foi uma oportunidade de colocar em prática
minha visão criativa e meu espírito de
liderança”, conta ao afirmar o quanto é
fascinante ter a chance de criar algo do zero e
impactar a vida das pessoas no mundo dos
negócios. 

23 | RC • 10ª EDIÇÃO



Ao admitir os desafios e preconceitos
enfrentados enquanto empreendedora,
Giovanna relata que sempre encarou esses
obstáculos como uma oportunidade para
provar seu valor, com muito trabalho e
determinação. 

Questionada sobre o crescimento do
empreendedorismo feminino, a atriz diz
acreditar que, quanto mais mulheres ocuparem
espaços e se apoiarem, mais caminhos serão
abertos para as próximas gerações.   

“Nossa presença no empreendedorismo
valoriza a diversidade, a empatia e a
colaboração, características fundamentais
para o sucesso de qualquer empresa”. 

A persistência e a capacidade de adaptação
foram aspectos que Giovanna desenvolveu ao
longo de sua carreira empresarial. Segundo ela,
para ter sucesso é essencial saber se reinventar,
ajustar as estratégias e não ter medo de errar.
Um planejamento e o apoio de uma equipe
sólida são, para a atriz, fundamentais para 

equilibrar suas diversas atividades, que incluem
também seu papel como influenciadora digital. 
Com muitos sonhos realizados, Giovanna ainda
cultiva objetivos futuros. 

No empreendedorismo, ela deseja expandir
suas palestras e sua plataforma digital, com foco
no empoderamento feminino. Na carreira
artística, ela explora novos desafios e projetos que
a inspiram. 

“A realização de sonhos é uma força motriz.
Cada conquista traz um profundo sentimento
de gratidão e realização”, ressalta. “Saber onde
eu queria chegar foi fundamental para mim,
tanto como atriz quanto como empresária.
Isso me trouxe foco e me ajudou a não
desistir nos momentos mais difíceis”. 

Para a atriz, sonhar grande é fundamental, mas
é essencial manter os pés no chão e alinhar
esses sonhos com o que realmente importa em
sua vida. “O equilíbrio entre ambição e propósito
é o que dá sentido à vida e às conquistas”, afirma
Giovanna convencida de que uma combinação
de visão, determinação e propósito continuará a
guiá-la em seus próximos passos. 
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www.catarinacoelho.com.br
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DIVES MED
Ciência, Inovação e Excelência em Estética 

no Conecta Summit 2024 
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marca trouxe para o público português um
portfólio diversificado e altamente eficaz. A
participação no Conecta Summit é mais um
passo da DIVES MED em fortalecer sua relação
com as mulheres portuguesas, oferecendo
inovação e resultados comprovados. 

Uma Gama de Produtos para Transformar e
Cuidar 
 
Os produtos da DIVES MED não são apenas
desenvolvidos para tratar a pele, mas para
proporcionar uma experiência de autocuidado
completa, utilizando ingredientes
cuidadosamente selecionados e tecnologias
avançadas. Conheça alguns dos produtos que
fazem da DIVES MED uma referência
internacional: 

Peelings Químicos Profissionais 
 
Estes peelings são desenvolvidos com ácidos
terapêuticos de última geração para tratar 

A beleza e o bem-estar das mulheres são, cada vez
mais, um reflexo do avanço da ciência e da
tecnologia, e a DIVES MED é uma das marcas que
encabeça essa transformação. Especializada em
produtos médicos e cosméticos de alto
desempenho, a DIVES MED está no mercado
português com uma missão clara: oferecer
soluções que não apenas melhoram a aparência,
mas também promovem saúde e autoconfiança.
Como patrocinadora oficial do Conecta Summit
2024, a marca reafirma o compromisso em tornar
a estética avançada acessível a todas as mulheres
que buscam um cuidado diferenciado. 
 
Um Compromisso Contínuo com o Mercado
Português 
 
Desde que iniciou sua trajetória em Portugal, a
DIVES MED tem se consolidado como uma
marca de confiança para profissionais de estética e
mulheres que procuram produtos de qualidade
superior. Com eventos de apresentação, como o
Beauty Experience 2024, realizado em Lisboa, a 
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mãos dadas. Todos os produtos passam por
rigorosos processos de teste e são desenvolvidos
em conformidade com as normas
internacionais de qualidade e segurança. A
marca sabe que, para muitas mulheres, o
cuidado estético é também uma forma de
autocuidado e, por isso, oferece soluções que
respeitam a saúde e proporcionam resultados
naturais e duradouros. 

No Conecta Summit 2024, as mulheres
puderam conhecer esses produtos de perto e
conversar com os especialistas da DIVES MED
para tirar dúvidas e entender como a ciência por
trás de cada fórmula pode transformar o
cuidado diário com a pele. As demonstrações e
sessões exclusivas proporcionaram uma
oportunidade valiosa de explorar os tratamentos
e produtos da marca, além de fortalecer a
confiança na eficácia e segurança das suas
soluções. 

desde manchas e hiperpigmentação até sinais de
envelhecimento. Cada formulação é ajustada para
diferentes tipos de pele e necessidades,
garantindo resultados que rejuvenescem e
revitalizam a pele sem comprometer a segurança. 

Mesoterapia Avançada 
 
A linha de mesoterapia da DIVES MED é
composta por concentrados mesoterapêuticos
que combinam ácido hialurónico e peptídeos, dois
dos ingredientes mais eficazes para melhorar a
textura e a elasticidade da pele. Os tratamentos
não invasivos da DIVES MED são populares entre
profissionais de estética por seus efeitos
rejuvenescedores e pela capacidade de restaurar a
vitalidade da pele. 
 
Preenchimentos Dérmicos (Fillers) 
 
Para quem busca um tratamento eficaz contra
linhas e rugas, os preenchimentos dérmicos da
DIVES MED são a escolha ideal. Desenvolvidos
com tecnologia de ponta, esses fillers
proporcionam resultados naturais e duradouros.
Eles são amplamente utilizados por médicos
estéticos para devolver volume e melhorar o
contorno facial, de maneira segura e com
resultados esteticamente harmoniosos. 

Modelagem Corporal e Soluções de Lipólise 
 
A DIVES MED também oferece uma gama de
produtos para modelagem corporal,
desenvolvidos para promover a redução de
gordura localizada sem a necessidade de
procedimentos invasivos. Estes produtos têm
como objetivo redefinir o contorno corporal,
ajudando mulheres a alcançar uma aparência
mais tonificada e definida. 

O Compromisso da DIVES MED com a
Segurança e a Inovação 
 
Para a DIVES MED, beleza e segurança andam de 
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DIVES MED e o Futuro da Beleza Avançada em
Portugal 
 
A participação da DIVES MED no Conecta
Summit reafirma a dedicação da marca em ser
uma parceira confiável para as mulheres
portuguesas que buscam inovação e qualidade
em cuidados estéticos. Esse compromisso
permanece firme e reflete a missão da DIVES
MED de trazer ao mercado português o melhor
da ciência aplicada à beleza. 
 
A marca continua a investir na sua relação com os
profissionais e clientes, sempre com o objetivo de
apoiar o empoderamento feminino através de
soluções que valorizem a saúde e a autoconfiança.
E com sua gama de produtos inovadores e
seguros, a DIVES MED promete ser uma presença
constante na vida de quem deseja cuidar da pele e
do corpo com excelência e respeito. 

Com a DIVES MED, a beleza e a ciência se
encontram para criar uma experiência de
cuidado avançado e eficaz, à altura das
necessidades e expectativas da mulher
moderna. 
 
Texto elaborado pela assessoria de imprensa da
DIVES MED 



Maiza Silva | @maizasilvaeditorial

POR TRÁS DAS HISTÓRIAS:
EMPREENDEDORISMO,

DIVERSIDADE E O PODER DA
INCLUSÃO 

Que sou jornalista a maioria das pessoas já
sabem, mas talvez o que você ainda não tenha
descoberto sobre mim é que, após trabalhar por
quatro anos no nicho do empreendedorismo
feminino, desenvolvi uma grande sensibilidade
para perceber as questões sociais que envolvem
empreender, seja no Brasil ou em outros países. 

Com o tempo, me tornei editora, produzi livros e
revistas, e ajudei cada mulher que me confiou a
sua história a enxergar o valor de sua trajetória e
o quanto ela é fundamental para a
transformação de outras pessoas. 

À medida que o tempo passava e as
oportunidades iam aparecendo, eu me
questionava: “Como me tornar uma profissional
fora da curva?  

Afinal, como qualquer outra mulher que ouvi, eu
também queria conquistar o meu espaço, a
minha autoridade no universo do
empreendedorismo feminino! 

Depois de entrevistar centenas de mulheres
empreendedoras e produzir matérias com
grandes expoentes do mundo dos negócios,
como Camila Farani, Carol Paiffer, artistas como
Samara Felippo, Danni Suzuki, entre elas, a
jornalista Joyce Ribeiro, percebi que, por de trás
de todas elas, independentemente do tamanho
e da imagem que elas carregam, existe um ser
humano. 

E foi assim, com o pedacinho de cada uma 

delas, que surgiu meu interesse pela
Diversidade e Inclusão, ao reconhecer que cada
pessoa carrega uma história única, moldada por
suas origens, cultura e experiências de vida. 

Reconhecer essas diferenças e valorizar vozes
diversas é essencial para o meu trabalho.
Acredito que cada reportagem, cada livro, cada
entrevista que produzi é uma oportunidade de
amplificar vozes e abrir caminhos para que
outras mulheres e grupos sub-representados
possam prosperar em suas carreiras e vidas. 

Hoje, além de jornalista, vejo-me como uma
defensora ativa da inclusão e da diversidade
no mundo corporativo, sempre buscando
maneiras de aprimorar como contamos
histórias e, principalmente, como essas
histórias podem impactar a sociedade de
forma positiva.  

Provavelmente, algumas pessoas ao lerem este
artigo, questionaram o privilégio que algumas
das mulheres citadas aqui tenham recebido.
Porém, é preciso lembrar que uma sociedade se
faz de muitas pessoas, e cada uma delas, tem
papel fundamental na construção de mundo
mais justo, seja relatando suas próprias
experiências ou reconhecendo seu lugar de
privilégio, fazendo dele um amplificador para
que todos, sem exceção, tenham as mesmas
chances de sucesso e realização. 
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GILVANICE MARTINELLY 
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Estética e bem-estar com resultados reais e seguros



Com a crescente demanda por soluções eficazes e
seguras para o melasma, uma condição que afeta
principalmente mulheres em idade fértil, Gilvanice
Martinelly se destaca no mercado português
como referência no tratamento de pele. 

Com quase duas décadas de experiência,
Gilvanice adota uma abordagem diferenciada,
oferecendo desde o clareamento seguro de
manchas até cuidados abrangentes para a saúde
e o rejuvenescimento da pele, ajudando seus
clientes a recuperar a autoestima e a confiança.
 
Uma condição comum em mulheres de 20 a 50
anos, o Melasma ocorre, em parte, devido à
influência hormonal e à exposição solar,
especialmente em países ensolarados como
Portugal. 

Durante a gravidez, as mudanças hormonais
podem intensificar o problema, levando grávidas e
recém-mães a buscar alternativas menos
invasivas do que peelings agressivos ou lasers. 

Para atender essa demanda, Gilvanice oferece
opções para clientes que já tentaram outros
métodos sem sucesso e desejam uma solução
definitiva e sem efeito rebote, uma das principais
preocupações entre quem sofre com o melasma. 

"Todos os nossos protocolos são personalizados,
com resultados reais em 30 dias e atendimentos
exclusivos”, destaca Gilvanice. 

"Ofereço um tratamento 100% seguro, eliminando
a chance de provocar sensibilidade ou irritações na
pele de meus clientes.  

Segundo a esteticista, oferecer conhecimento
profundo sobre a condição, cuidados preventivos e
manutenção é fundamental para não apenas
para fidelizar a clientela, mas ganhar sua confiança
na continuidade do tratamento. 
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Uma Jornada de Crescimento e Dedicação à
Estética Personalizada 
Inspirada pela trajetória de sua mãe e com o
desejo de equilibrar a carreira com a criação dos
filhos, Gilvanice decidiu construir um negócio
próprio, oferecendo serviços que combinam alta
qualidade e atenção às necessidades de cada
cliente. 

Além do tratamento de melasma, Gilvanice
também oferece micropigmentação labial,
técnica fio a fio para sobrancelhas e tratamentos
para estrias. 

“Cada protocolo é desenvolvido por mim
individualmente, com foco nas necessidades
únicas de cada cliente”, afirma. "Com
atendimento exclusivo e protocolos que
respeitam as particularidades de cada pele,
meus tratamentos são uma solução segura,
ideal para quem busca alternativas menos
invasivas e resultados duradouros." 



Márcia Kosanovic | @brilhamaturidade

A BUSCA DO EQUILÍBRIO DAS
MULHERES 50+

Por décadas, fomos ensinadas e incentivadas a
sermos “mulheres maravilhas”. A geração das
mulheres 50+ cresceu acreditando que deveria
dar conta de tudo. Somos filhas das pioneiras que
entraram no mercado de trabalho, lutando por
espaço e reconhecimento. Para sermos
respeitadas, precisávamos trabalhar como os
homens, e para sermos amadas, devíamos
continuar sendo as mulheres perfeitas —
cuidando do lar, dos filhos, dos maridos e de todas
as demandas da vida doméstica. Tudo isso,
mesmo que essas horas não fossem
contabilizadas, resultando na famosa jornada
dupla.

Seguimos tentando equilibrar as exigências da
carreira, da família e do autocuidado, nos cobrando
para parecer impecáveis, bonitas e sempre jovens.
Chegamos a um ponto em que o nosso corpo e a
nossa mente começaram a dar sinais claros de
que não conseguimos ser tudo o tempo todo. A
pressão de alcançar a perfeição em todas as áreas
da vida nos levou a um cansaço extremo, um
esgotamento, tanto físico quanto emocional. A
busca incessante por sermos "a mulher que dá
conta de tudo" nos fez esquecer de algo essencial:
nós mesmas.

Agora, aos 50+, começamos a perceber que esse
conceito de “mulher maravilha” é irreal, não
funciona. Vivemos boa parte da vida tentando
equilibrar todos os pratinhos, sem perceber que
estávamos nos colocando em segundo plano,
esquecendo de cuidar de nós mesmas, de
priorizar nosso prazer, nossa saúde e nosso bem-
estar.  
Essa mudança de perspectiva é crucial.

Hoje, as mulheres estão descobrindo que o
equilíbrio não está em fazer tudo, mas em escolher
o que realmente importa. Não precisamos mais
provar nada a ninguém. A maturidade nos traz
uma clareza que, muitas vezes, só adquirimos
com o tempo: é hora de nos priorizarmos. Cuidar
da nossa saúde, buscar o nosso prazer e dedicar
tempo às nossas paixões. Não se trata de ser
egoísta, mas de finalmente entender que, para
cuidar dos outros e do mundo ao nosso redor,
precisamos, antes de tudo, cuidar de nós mesmas.

A geração que está surgindo, nossas filhas e netas,
talvez já tenha um pouco mais de consciência
sobre esse equilíbrio. Elas estão aprendendo com
nossos erros e percebendo que não vale a pena
tentar ser perfeita o tempo todo. Estamos criando
um novo repertório para as que vêm depois. O
verdadeiro equilíbrio se consegue ao respeitarmos
nossos limites, nos permitindo dizer "não" quando
necessário, aceitando que não podemos controlar
tudo (e está tudo bem). Se antes nós buscávamos
reconhecimento e valorização equilibrando todos
os pratos da vida, hoje o movimento é outro:
aprender a deixar alguns desses pratos caírem e
quebrar sem culpa. O que realmente importa,
afinal? Nem sempre vamos conseguir ser tudo, é
nessa aceitação que reside nossa liberdade.

Aos 50+, a verdadeira beleza está em abraçar a
imperfeição, o tempo, o autocuidado e a
reconexão com quem realmente somos. Este é o
momento de redefinir o sucesso e encontrar um
novo tipo de realização, que nos nutre de dentro
para fora. Não precisamos mais ser "mulheres
maravilhas". Podemos, finalmente, ser nós
mesmas — e isso é mais do que suficiente!
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Sem dúvidas, o Avenue Brésil inaugura uma
nova fase para os produtos brasileiros, sendo um
ponto de referência para aqueles que buscam
tradição e praticidade. 

“Enquanto os clientes aproveitam a
comodidade em encontrar os produtos de sua
terra natal em um único endereço virtual, os
afiliados expandem seus negócios em um
ambiente muito bem estruturado e seguro”,
ressalta Ketty. 

Acesse a Avenue Brésil e descubra um
verdadeiro Brasil ao alcance de um clique! 

Instagram: @avenuebresil.shop

No coração da Europa, nasce a Avenida Brésil, um
novo conceito de marketplace que traz produtos e
serviços brasileiros reunidos em um só lugar. Com
lançamento previsto para dezembro, o site
promete ser o primeiro shopping virtual dedicado
a oferecer produtos autênticos do Brasil em toda a
Europa. 
 
Idealizado por Ketty Faria, o projeto visa apresentar
o melhor da cultura brasileira em diversas
categorias de produtos.  

“Como são produtos de todas as regiões do Brasil,
pensei em batizá-lo de Avenida Brasil, uma
avenida que cruza o Brasil inteiro. E, como estamos
na França, fizemos a junção BR x FR, criando em
francês: Avenue Brésil”, explica Ketty sobre a
escolha do nome. 
 
Já em seu lançamento, a Avenue Brésil oferecerá
uma diversidade de itens, incluindo uma livraria
com títulos cristãos, semijoias, artesanatos como
peças em resina, crochê e tricô, joias da Amazônia
e itens personalizados. Além disso, o site contará
com uma linha de perfumaria e produtos de
beleza para o rosto, pele e cabelos, doces e
salgados típicos, além de produtos para festas e
muito mais. 

“Com o apoio de profissionais de marketing no
Brasil, um atendimento dedicado e uma rede
logística preparada para garantir entregas rápidas
e seguras, a Avenue Brésil chega como um
projeto colaborativo”, destaca. “Para que tudo saia
perfeito, contamos com uma transportadora
brasileira de confiança, um site estruturado e
estratégias de publicidade, oferecendo uma
experiência completa, tanto para clientes quanto
para os nossos afiliados. 

AVENIDA BRÉSIL
O shopping brasileiro em Paris



KANRaIda
Com 15 anos de
experiência na área
de Estética e
Comestologia,
especializada em
saúde e bem estar,
tornei-me criadora
do método SENSI.

TRANSFORMANDO CONEXÕES EM RESULTADOS

Drenagem linfática, técnicas de
massoterapia, limpeza de pele,

depilação a laser/epilação,
tratamento de corpo-rosto e

formadora. Atua com formação
das mesmas.



IV PRÊMIO INTERNACIONAL
CONECTA
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Além das emocionantes premiações, esta edição
contou com parcerias de destaque que deram ainda
mais brilho ao evento. A empresária Natália Mondelli
trouxe sua visão global para a celebração, enquanto a
comunicadora Lara Hortelão marcou presença com
autenticidade e criatividade. O evento ainda contou
com o apoio de Cristina Matos e sua filha, à frente da
Inspiring Chocolate, que adoçou a experiência de
todos os presentes, bem como da Instantes Eventos,
que garantiu uma produção impecável, e do
exclusivo Gin HellMary, que trouxe sofisticação à
celebração.

A cerimônia foi um momento de celebração,
reconhecimento e conexão, reforçando a
importância de iniciativas que promovem a
igualdade de gênero e o empoderamento feminino
no mundo dos negócios.

Para mais informações sobre o Prêmio Internacional
Conecta e as vencedoras desta edição, visite o site
oficial do evento.

No dia 22 de novembro de 2024, Portugal foi palco da
quarta edição do Prêmio Internacional Conecta, um
evento que reconhece e celebra os melhores
empreendedores do ano. Esta edição destacou-se pela
presença marcante de mulheres que têm
transformado seus setores com inovação, liderança e
dedicação.

O Prêmio Internacional Conecta, lançado em 2021, tem
como objetivo reconhecer e valorizar os melhores
empreendedores do ano, com foco especial no
empreendedorismo feminino. A cada edição, o evento
destaca profissionais que se destacam em suas áreas,
promovendo um ambiente inclusivo e favorável para
as mulheres.

A quarta edição do prêmio reafirmou o compromisso
com a valorização do empreendedorismo feminino e a
excelência profissional, destacando histórias e
conquistas que  inspiram outras mulheres a
perseguirem seus sonhos e superarem barreiras,
fortalecendo a presença feminina em diversos setores.

 Um marco no Empreendedorismo Feminino
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